
3 Pièces

68 m²

Réf. 84394551

355 000 €

Le Cannet
Appartement à vendre (06110)
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Au Cannet Europe, dans une résidence prisée de standing, nous vous

proposons un joli appartement dans la verdure, traversant de 3 pièces

en rez de jardin surélevé au calme et sans vis à vis. L'appartement se

compose d'une belle pièce de vie avec une cuisine ouverte sur le salon

donnant  sur  une  loggia  et  une  terrasse  d'environ  20  m²,  d'une

spacieuse chambre d'environ 17 m², d'un bureau-chambre, d'une salle

de bain,  d'un toilette indépendant et d'un cellier.Une place de parking

dans la copropriété et une cave complètent ce bien.Résidence fermée

et sécurisée.“Les informations sur les risques ...

At Le Cannet Europe, in a sought-after luxury residence, we offer you an attractive

3-room  apartment  on  the  raised  garden  level,  in  a  quiet,  leafy  setting  and  not

overlooked.  The  apartment  comprises  a  beautiful  living  room  with  an  open-plan

kitchen opening onto a loggia and terrace of approx. 20 m², a spacious bedroom

of  approx.  17  m²,  a  study/bedroom,  a  bathroom,  a  separate  toilet  and  a

storeroom.A  parking  space  in  the  condominium  and  a  cellar  complete  this

property.Secure, gated residence."Information on the risks to which this property is

exposed is available on the Géorisques website: ...

COLDWELL BANKER BELLEVUE-RIVIERA

36 Boulevard Sadi Carnot - 06110 CANNES
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